

Erfolgreicher F-Jugendspieltag am Freitagnachmittag in Götzingen

12.03.2024 16:40 von Albrecht Morast

Am vergangenen Freitagnachmittag fand ein F-Jugendspieltag mit sieben Mannschaften auf dem Rasenplatz in Götzingen statt. Die Teams kamen aus Eberstadt, Altheim, Hettingen, Schneeberg, Hainstadt (mit zwei Mannschaften) und Götzingen. Jede Mannschaft absolvierte auf den zwei Spielfeldern insgesamt vier Partien. Zusätzlich wurde ein weiteres Spielfeld aufgebaut, auf dem sich die spielfreien Spieler mit unterschiedlichen Übungen austoben konnten, sodass nie Langeweile aufkam.

Unsere beiden F-Jugendtrainer, André Schmidt und Bobby Obradovic, blicken auf einen sehr erfolgreichen Nachmittag zurück, wobei die Endergebnisse bei den F-Jugendlichen nicht im Vordergrund stehen. Großes Lob an die Eltern der Kindern, die unsere beiden Trainer beim Auf- und Abbau bestens unterstützten. Auch wir sagen Danke.